



Vorlage Nr. 21-O-01-0041

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 9. Dezember 2021

Marktbeschickern wieder mehr Raum geben

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, den Marktbeschickern wieder mehr Raum zu geben und die aufgelockerte Aufstellung der Stände wie zu Pandemiezeiten dauerhaft beizubehalten. Eine enge Standgestaltung soll nur noch bei gleichzeitig stattfindenden Festen, Feierlichkeiten und anderen raumgreifenden Veranstaltungen rund um das Rathaus vorgesehen werden.

Begründung:

Aus Sicht des Ortsbeirates hat sich die aufgelockerte Standpositionierung während der letzten Monate bewährt. Der zusätzliche Raum wurde von den Besucher*innen sehr geschätzt, da sie auch mit Kinderwagen, Rollstuhl oder Rollator an anderen Marktbesucher*innen ungehindert vorbeikommen. Auch versperren keine Warteschlangen an einigen Ständen nicht mehr den Durchgang, wie es früher oft der Fall war.

Die Marktbeschicker haben die Gegebenheiten der letzten Monate sehr zu schätzen gelernt. Sie haben die wartenden Kunden besser im Blick und haben den Eindruck, die Kunden sind entspannter beim Einkaufen. Da der Platz rund um das Rathaus - außer bei weiteren Veranstaltungen - ungenutzt ist, stört eine weitläufigere Aufstellung keine anderen Veranstalter. Bei weiteren Veranstaltungen auf dem Dern'schen Gelände oder auf dem Schlossplatz ist die Standplanung selbstverständlich weiterhin darauf anzupassen. Dies ist jedoch nur an einem Bruchteil der Markttage im Jahr notwendig.

Beschluss Nr. 0140

Der Antrag der CDU-Fraktion wird in folgender Form angenommen:

Der Magistrat wird gebeten,

- darüber zu berichten, wie die aufgelockerte Stellung der Marktstände beibehalten werden kann,
- die geplante Schlemmerecke vorzustellen,

- darzulegen, wie im derzeit sehr beengten südlichen Bereich mehr Platz für Fahrräder und auch Lastenräder geschaffen werden kann, um die verkehrliche Erreichbarkeit des Marktes zu verbessern.

+

+

Verteiler:

Dezernat II z. w. V.

Dr. Haas
Ortsvorsteher